

REACCIÓN. MAGISTRADA ROSA PAZ HASLAM

“Resolvemos casos, aunque con dificultad”

Los magistrados están a la espera del “humo blanco” y admiten que es una incertidumbre cada vez que el CN va a votación

TEGUCIGALPA. Una situación complicada atraviesan los magistrados de la Corte Suprema de Justicia.

La magistrada Rosa Lourdes Paz Haslam aseguró que están trabajando, “no vegetando”, ante el cuestionamiento de si la Corte Suprema de Justicia se mantenía acéfala debido a la falta de elección de los nuevos funcionarios por parte del Congreso Nacional.

“Estamos a la espera del ‘humo blanco’ y es una incertidumbre cada vez que los diputados van a elección”. Según Haslam, la Sala Laboral y de lo Contencioso Administrativo, a la cual ella pertenece, continúa resolviendo casos, aunque con cierta dificultad ya que todo el equipo de trabajo ha sido entregado. “Los proyectos a largo plazo son los que están en suspenso, por la incertidumbre, pero el trabajo diario está fluyendo”, aseguró. La magistrada Silvia Trinidad Santos apoyó las palabras de su colega y confirmó que el Poder Judicial no se ha detenido en nada.

“Es nuestro deber mantenernos en los cargos hasta que lleguen los reemplazos”, enfatizó, Santos, quien es miembro de la Sala Constitucional, aseguró que todos los recursos de amparo y otros están conociéndose.

Para la funcionaria, aquellos que critican que los actuales magistrados no deberían estar en funciones lo hacen por desconocimiento de la ley.

Preparados. “Estamos listos para quedarnos hasta que el Congreso Nacional lo decida”,



FUNCIONARIA. La magistrada Lourdes Paz Haslam

Reacción

Ricardo Álvarez, designado presidencial, dijo que esta situación ahuyenta la inversión, hace que empresarios estén tomando la determinación de invertir en otro país.

expresó Santos, quien entre risas dijo que prefiere mantener sus “cosas” en casa antes de regresarlas a su despacho en el palacio de justicia.

El magistrado Tomás Arita Valle, de la Sala Laboral, indicó que las estructuras del Estado están completas.

“Todos los compañeros estábamos programados para cumplir con la fecha que la Constitución nos señala. El derecho es lógico, que quisieran, que nos fuéramos los 15 mientras los diputados no han nombrado a los nuevos magistrados, eso no existe, no puede haber”, cuestionó. Ante la pregunta sobre un presunto vacío de poder, el funcionario respondió que no, en lo absoluto.

OPINIÓN NACIONALISTA RECONOCE QUE SU PARTIDO ERRÓ

El diputado nacionalista Edgardo Martínez dijo ayer que “hay que reconocer que hubo algunos errores en la elección, pero ya obtuvimos 85, por lo tanto esperamos poder tener los siete magis-

trados que faltan. Recordemos que hay dos bancadas que no están apoyando el proceso, que no entendemos por qué no quieren la nueva Corte. Los diputados están en la libertad de votar”. Para el diputado, no hay traición en su partido, “hubo errores, hay que reconocerlo, al momento de votar debido a los nervios”.